

Montag, 22. Juli 2019, Münchner Merkur - Nord / Lokalteil

**IN KÜRZE**

# Grasbrunn

## Vortrag über Demenz

Die Gemeinde Grasbrunn lädt zu einem Vortrag „Leben mit Demenz – inmitten unserer Gemeinde“ am Donnerstag, 25. Juli, um 19 Uhr im Bürgerhaus Neukeferloh, ein. Zwei Experten aus dem Seniorenzentrum „Am Wiesengrund“ informieren und geben Tipps im Umgang mit Demenz-Betroffenen. Maria Wastl, Leiterin des Sachgebietes „Aufsuchende Seniorenberatung“ im Landratsamt München, demonstriert mit einem Demenz-Parcours praktische Beispiele. Der Eintritt ist frei. mm